

**JORGE ROMERO HERRERA**

Corregir el rumbo de México

México está inmerso en una crisis que, en las materias de economía y seguridad pública, presenta ya niveles de tragedia.

Las malas decisiones y la falta de estrategias para enfrentar los problemas por parte del gobierno federal han sumido a millones de mexicanos en la pobreza, la violencia y la desesperanza.

Es más que evidente que la estrategia basada en “Abrazos, no Balazos” es un fracaso que ha causado mucho dolor. En lo económico alcanzamos la inflación más alta de los últimos 20 años, que impacta en los bolsillos de los hogares, con mayor fuerza en aquellos estratos económicamente más vulnerables. Han abandonado e incluso obstaculizado a las empresas pequeñas, medianas o grandes, que generan empleos y desarrollan la economía. Alejaron la inversión por sus medidas autoritarias y retrógradas que no dan certeza jurídica.

En el primer período ordinario de sesiones, del segundo año legislativo de la 65 Legislatura del Congreso Federal, que inicia en los próximos días, las y los diputados de Acción Nacional impulsaremos una Agenda Legislativa enfocada en generar iniciativas para atender, primordialmente, dos ejes: Seguridad y Presupuesto 2023.

En Acción Nacional estamos dispuestos a entablar un diálogo franco y abierto, en aquellos temas en los que se beneficie a la ciudadanía; pero seguiremos firmes en no aprobar aquellas iniciativas nocivas y retrógradas que atenten contra la democracia y/o los derechos ciudadanos.

Estamos claros que se necesitan acciones concretas y técnicas para frenar el empoderamiento de la delincuencia y el crimen organizado, así como combatir la violencia generalizada. Se requiere el fortalecimiento, la seguridad y la capacita-

ción de las policías locales, la inversión en sistemas de videovigilancia y tecnología de punta en la prevención de delitos, para dar tranquilidad a las y los mexicanos y garantizar su seguridad.

En materia de presupuesto, para el 2023 seguiremos impulsando que los recursos sean asignados a programas o acciones que beneficien directa y contundentemente a las y los mexicanos; en temas relacionados con la protección al ingreso familiar y del salario, la reactivación económica y del empleo, de recursos para población vulnerable y/o violentada, de atención a riesgos y fortalecimiento municipal, para la salud, la seguridad y la educación. Y no para los caprichos del Ejecutivo.

Acción Nacional es hoy la máxima fuerza opositora y eso implica una gran responsabilidad, que asumimos con compromiso y valentía. Daremos respuesta a todas las personas que confiaron en nosotros para ser un contrapeso a las ocurrencias del oficialismo; somos y seremos los más grandes aliados de la gente.

Nadie jamás va a poder silenciar la voz de Acción Nacional; esa que prácticamente lleva 100 años escuchándose. Y si creen que nos van a intimidar con su persecución y amenazas, para nada; estamos listos para dar el debate parlamentario con argumentos con los que Vamos A Corregir El Rumbo de México. ●

Diputado, Coordinador del GPPAN

Estamos dispuestos a un diálogo en temas en los que se beneficie a la ciudadanía.